



La masterclass des handballeuses chauriennes

Le mercredi 28 février, à Lunel, a eu lieu la finale du championnat académique excellence handball fille. Lors de cette journée, une centaine de joueuses de Castelnaudary, Perpignan, Lunel et du Pôle de Nîmes se sont affrontées pour ravir le titre de championnes académiques. Notre équipe benjamines s'est largement imposée lors de la finale sur le score de 14-29.



Nos jeunes chauriennes prometteuses sont reparties très fières avec la médaille d'or autour du cou. Tandis que notre équipe minimes termine à la troisième place. Félicitations à nos 28 joueuses de la section sportive du collège Les Fontanilles ainsi qu'à notre jeune coach et à notre jeune arbitre qui nous ont brillamment représenté !